

kampai

Kanit Binmas Polsek Babakan Polresta melaksanakan Giat Sambang dan Binluh kepada warga Desa Serang Wetan Kecamatan Babakan

Panji R - CIREBON.KAMPAI.CO.ID

Jan 5, 2024 - 14:32



KAB. CIREBON - Dalam upaya untuk lebih mendekatkan pihak Kepolisian

dengan masyarakat, Kanit Binmas Polsek Babakan berserta Bhabinkamtibmas Desa Serang Wetan Kecamatan Babakan melaksanakan kegiatan sambang dan Binluh kepada warga Binaan desa Serag Wetan Kecamatan Babakan menjelang Pemilu Tahun 2024 Khususnya di wilayah hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon.

Adapun sambang dan Binluh kepada Pedagang tersebut menurut Kanit Binmas Bripka Nanang Ruspandi "memang sangat penting sekali dan efektif karena bisa bertemu langsung dengan warga masyarakat sehingga bisa menggali informasi-informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat terkait perkembangan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat menjelang Pemilu Tahun 2024, dan dapat mendapatkan keluhan-keluhan langsung masyarakat di Lapangan" Ucap Bripka Nanang Ruspandi.

Pada kesempatan tersebut juga Bhabinkamtibmas Bripda Dede Noviar menyampaikan himbauan-himbau Kamtibmas seperti "mengajak warga untuk membantu Polri dalam menciptakan keamanan dan ketertiban terutama dilingkungannya masing-masing dan Desa Serang Wetan Kecamatan Babakan untuk segera melaporkan kepada aparat keamanan terdekat seperti Bhabinkamtibmas atau Bhabinsa bila mengetahui adanya pelaku tindak Kriminalitas di lingkungannya." Ucap Bripda Dede Noviar.

"Kami minta kepada warga agar dapat menjaga kondusifitas kamtibmas yang selama ini sudah terjaga dan sangat berharap apabila mengetahui dan melihat adanya potensi gangguan kamtibmas ataupun melihat terjadinya gangguan kamtibmas hendaknya segera untuk menghubungi Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa atau segera melapor ke Polsek Babakan agar dapat segera untuk diantisipasi sedini mungkin dan tidak menimbulkan keresahan,"

Sementara itu di tempat terpisah Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIEF BUDIMAN, S.I.k., M.H. melalui Kapolsek Babakan IPTU SUGIHARTO., SH menyampaikan bahwasannya dengan selalu hadirnya Kepolisian jajaran Polsek Babakan ditengah tengah warga masyarakat desa diharapkan akan tercipta suatu keakraban serta sinergitas diantara warga masyarakat dengan aparat keamanan, yang pada akhirnya warga tidak akan sungkan untuk segera memberikan berbagai informasi utamanya yang menyangkut kamtibmas kepada Polri.